
Ce qui me rend heureuse,

c'est la reconnaissance

des patients et la

confiance qu'ils me font

alors que je leur dis qu'on

ne cesse d'apprendre en

médecine, et qu'en fait, on

ne sait rien, mais

l'important, c'est d'arriver

à ce qu'ils désirent...

Blandine 33 ans Paris
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